Hoolt und Kotainy international

Schach Talente nominiert

Post vom Deutschen Schachbund (DSB) erhielten in diesen Tagen zwei Nachwuchsspieler der Sportfreunde Katernberg: Sarah Hoolt (22) wurde in die Frauen-Nationalmannschaft berufen, die im September in Kanthy Mansiysk (Sibirien) bei der Schacholympiade an den Start geht. Bundestrainer Uwe Bönsch



Sarah Hoolt spielt bei der Schacholympiade. Foto: Privat

würdigte damit den erfolgreichen Auftritt der Essener Schachspielerin beim Mitropacup in der Schweiz im Juni dieses Jahres.

Jens Kotainy (16) wird ebenfalls im September nach Georgien reisen: Die Kommission Leistungssport des DSB nominierte den deutschen Vizemeister U16 für die Jugend-EM in Batumi.

Mit seinen beiden Schützlingen freut sich der SFK-Vorsitzende Bernd Rosen, der die Nominierungen als Bestätigung der engagierten Nachwuchsarbeit des Bundesligisten wertet. Auch für ihn hält der DSB übrigens ein Ticket bereit: Der A-Trainer wird in Georgien die deutschen Teilnehmer bei der EM unterstüt-